

Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires

RESUELVE:

Recordar a la Madre de Plaza de Mayo Dionisia "la Gallega" López Amada -al conmemorarse el cuarto aniversario de su fallecimiento el próximo 29 de noviembre- como una referente incansable por la búsqueda de Memoria, Verdad y Justicia de la zona Norte de la provincia de Buenos Aires.

FERNANDA RAVERTA
Diputada Frente Para la Victoria
H.C.D. Provincia de Buenos Aires

VIVIANA NOCITO Diputada Bloque Frente para la Victoria H.C. Diputados Pcia, de Bs. As.

Prof. MARÍA DEL CARMEN PAN RIVÁS Diputada

Bloque Frente para la Victoria H. C. Diputados Pcia. Bs. As.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Dionisia "la Gallega" López Amada, fue madre de Plaza de Mayo y referente de la Comisión de la Memoria, la Verdad y la Justicia de la zona Norte de nuestra Provincia. El próximo 29 de noviembre se conmemorará el cuarto aniversario de su fallecimiento.

López Amada sufrió la desaparición de su hijo Antonio Díaz López -de 24 años-, quien fue secuestrado el 15 de mayo de 1976, junto a su esposa Stella Marís, por fuerzas militares.

A partir de ese doloroso momento, López Amada inició un camino de lucha y compromiso por el esclarecimiento de la desaparición de sus familiares y se convirtió en una referente de los Derechos Humanos, integrando en carácter de Presidenta Honoraria la Comisión de la Memoria, la Verdad y la Justicia de zona Norte.

La pérdida de su hijo, lejos de debilitarla la fortaleció en espíritu y conciencia, convirtiéndose en un ejemplo de coraje, militancia y perseverancia para las nuevas generaciones.

A la hora de denunciar la historia de terror que padeció nuestro país durante la dictadura cívico-militar participó del documental "La máquina de matar" donde declaró que "aquellos años se vivían con miedo a la noche, terror a la noche. Se escuchaban los tiros y carreras en la calle. Amén del sufrimiento porque un hijo es irreemplazable, puede haber 20 hijos, pero cada uno es irreemplazable. El terror fue muy grande. Y mucha gente fue muda, ciega y sorda por miedo. Pudieron haber hecho más cosas, pero no hicieron nada porque el miedo era muy grande."

Dionisia "la Gallega" López Amada fue una mujer comprometida con su historia y la realidad del país. Ella representa un ejemplo de militancia para los jóvenes, estudiantes y organismos de Derechos Humanos, en quienes dejó una marca imborrable como incansable luchadora por la búsqueda de la justicia.

Sin odio, rencores o venganzas, esta madre de Plaza de Mayo, recorrió un camino a seguir para quienes pretenden construir un país aún más justo e igualitario para todos.

Por todo lo antes expuesto, es que solicito a las señoras Diputadas y señores Diputados, acompañen con su voto positivo el presente proyecto.

> FERNANDA RAVERTA utada Frente Para la Victoria C.D. Provincia de Buenos Aires

VIVIANA NOCITO Diputada Bloque Frente para la Victoria H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.

Diputada oque Frente para la Victoria H. C. Diputados Pcia. Bs. As.